



INFORMACIÓN REFERENTE AL CARNAVAL 2023.

El viernes 17 de FEBRERO se celebrará el **CARNAVAL** en el CEIP Ángel Santos.

- Alumnado de **Aula matinal** tiene su horario normal de 7'30 h. a 9'00 h.
- Alumnado de **Transporte y comedor** tiene su horario habitual de todos los días.
- **Resto de alumnado (Infantil y Primaria):**

El horario de **salida del desfile será a las 11'00 horas aproximadamente, los niños deberán estar en la plaza a las 10:30 para su organización y formar los grupos para poder salir a las 11:00 horas** desde la plaza de la Alameda .

Una vez colocados, se iniciará el pasacalles hacia el centro por el siguiente recorrido.

Regreso al centro desde la Alameda:

Bajamos por la C/ Alameda hacia la C/ Calzada y continuamos por la C/ Ángel Pasalodos Pavón (antigua C/ Nueva), pasamos por la Plaza San Antón hacia la C/ San Juan para llegar a la C/ San Vicente, bajamos por la C/ Pozoblanco y entramos en el Colegio.

Una vez lleguemos al centro, recreo.

La merienda de ese día se llevará el día anterior al centro, de tal modo que sea merienda no percedera.

Los/as padres/madres y resto de familiares del alumnado no entrarán en el centro.

Después del recreo procederemos con la quema de la sardina, igual que en años anteriores.

A las **14'00 horas** tendrá lugar la salida del alumnado, excepto los de transporte y comedor que tienen su horario habitual.

Los horarios son siempre aproximados.

Será competencia de cada tutor (junto con la ayuda de los maestros especialistas adscritos a los diferentes niveles) la vigilancia de los alumnos hasta que subamos a la plaza donde se encuentra el resto del alumnado. Sobre las 11:00 horeas una vez colocados se iniciará el desfile. La salida del centro se producirá a las 14:00 para todo el alumnado desde el colegio.

El alumnado de 6º A Y B tiene ensayada una tamborada para animar el desfile. Por ese motivo su colocación puede variar a lo largo del mismo.

Si no ocurriese un imprevisto o cambio de última hora, la colocación de los niños será en orden ascendente de Infantil a 6º E.P. Si bien se pudiera hacer alguna parada para que la tamborada a través del pasillo formado por los otros cursos a tal efecto, pudiera desplazarse entre los cursos para hacer llegar a todos sus ritmos y sus bailes.

Una vez en el colegio será responsabilidad de todos los maestros la vigilancia del alumnado hasta la hora establecida de salida. (Atender a la asignación de ese día). No entrarán los padres.

Sería buena idea que el resto del alumnado y maestros llevaran silbatos para acompañar.

La vigilancia y el cuidado del alumnado de aula matinal y transporte desde las 9:00 hasta la hora de subida a la Plaza, antes del as 10:30 horas corresponderá al tutor de manera compartida con los respectivos especialistas. En ningún caso todo el alumnado puede quedar bajo la supervisión de un solo maestro.

Se tiene previsto quemar la sardina elaborada durante la semana con la participación del profesorado y del alumnado, quienes realizarán las escamas que pegará los maestros en la sardina, con aquellas cosas negativas de las que nos queremos deshacer. Prestar especial atención, por el peligro que pudiera entrañar el fuego. El lugar a tal efecto será en la zona de tierra.

Con respecto a la merienda, se deberá decir a los alumnos que el día anterior tienen que traer merienda para el día del desfile, merienda que no sea rápidamente perecedera.

Recordad al alumnado que según el ROF no está permitido el uso de dispositivos móviles para realizar vídeos o fotos.

Los maestros especialistas colaborarán con los tutores durante el pasacalles atendiendo a la siguiente disposición:

Infantil. Mónica, M^a José Estévez. Bea

1º Vanesa

2º Luisi

3º Juan

4º J. L. Martín

5º Lele, Asun.

6º Javi, Sara (con tamborada)

EN CASO DE LLUVIA

En caso de **lluvia** se suspenderá el desfile por lo que el alumnado de Infantil y Primaria entrará directamente en el centro a las 10'00 horas.

Desde las 10:00 hasta las 11:00 será responsabilidad de cada maestro el cuidado del grupo que por horario tenga asignado. Este tiempo se dedicará a la actividad que crean ellos más conveniente.

Alas 11:00 cada tutor se responsabilizará de su grupo, nos trasladaremos al pabellón en orden ascendente e iniciaremos un pequeño desfile.

Infantil: según criterios de espacio y tiempo atmosférico puede o no desfilar junto a los de primaria.

Cuando acabe el desfile volveremos a las clases donde entre los tutores y especialistas se encargarán del cuidado de los niños según su horario normal hasta las 14:00 h-

La quema de la sardina se pospondría para otra fecha, posiblemente el miércoles siguiente, siempre que el tiempo acompañe.

El aula matinal, transporte y comedor no sufrirán cambios horarios, manteniéndose como siempre, tanto si llueve como si no llueve.

Debido a lo ocurrido en desfiles de carnaval anteriores, el Centro quiere expresar una serie de directrices a tener en cuenta para que el desfile del presente año se produzca de manera efectiva, tranquila y sin agobios para el alumnado.

- Se recuerda que el pasacalles de carnaval es una actividad del centro, con tintes festivos, pero con responsabilidad del claustro de maestros/as.
-
- Rogamos que **no invadan el espacio de los alumnos durante el desfile**, metiéndose entre el alumnado, o caminando pegados a los niños/as, de modo que sea lo más vistoso posible.

- **No interrumpir el desfile** para dar la merienda a los/as niños/as; golosinas, o para hacer fotos. El alumnado merendará durante el recreo en el centro.
- Se pueden llevar silbatos para hacer más llamativo el desfile.

¡Feliz Carnaval 2023!